

五月オープン例会

五月八日（木）長岡市立中央生涯学習センター三階メインホールにて、五月オープン例会を開催いたしました。

青少年育成委員会が担当させて頂き、「夢・出会い・感謝」～夢を持つ事の大切さ、そして実現へ～をテーマに、講演講師には谷和幸氏（元Jリーガー、交通事故により車いす生活となられ、現在は車いすバスケットボールでパラリンピック日本代表。パラリンピック四大会連続出場）をお招き致しました。

青少年育成活動を通じて谷川聰委員長の、私達大人が夢を持ち行動する事で子供達に良き背中を見せ、今後の青少年育成にも必

ず繋がるんだという熱い想いが有ります。

今回の講演でのお話しの中には、華やかなプロサッカー選手時代から交通事故に遭い夢も希望も一瞬で失った暗い挫折時代。しかしその事故がきっかけで目標を失い葛藤していた人生から、もう一度夢を持ち目標に向かって頑張るんだという気持ちを持た

れ、パラリンピック日本代表にもなられ現在少年サッカーチームでも教えておられる京谷氏、それが谷川聰委員長の熱い想いと一致した次第です。ご参加頂いた乙訓地域の皆様の胸にも、届いたのではないでしょうか。

（記事 青少年育成委員会 池宮陽二）

